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林子平の｢海国兵談｣が発禁となる､ 1792年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 ハリウッドで第1回アカデミー賞授賞式1929年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ 中国で文化大革命起こる 1966年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます オウム真理教教祖･麻原彰晃逮捕1995年

今年も何かやってくれそうな生徒会が楽しみ！

楽しくなるような活動方針の提案や寸劇も…
活発な質疑や丁寧な答弁あり…｢生徒会総会｣終わる！

平成30年度 生徒会総会…5/11(金)

昨年度の活動報告・決算報告に続き、今年度の

活動方針案･各種委員会活動計画案･予算案が提案

されました。会場からの質問も相継ぎ、活発な議

論が交わされました。

質疑 生徒会本部役員や委員長による丁寧な回

答や説明により、質問者も納得していました。

「記憶の限り憶えていない」などという不誠実な答弁は

一つもなく、その後は賛成多数ですべての議案が承認さ

れました。さらに、学校生活の約束である『ひがし野の

誓い』について、誰もが分かりやすいように実演とプレ

ゼンテーションソフトを使って解説するなど、工夫をこ

らした説明でした。

議長団 議事をスムーズに進行させた議長団３名

(金子真奈さん､海藤壮人さん､山口翔生さん)の力も見逃せ

ません。落ち着いた雰囲気で運営し、質問側・答弁

側双方に配慮した、すばらしい議長役でした。

総会全体を通して… 生徒会本部が提起した生徒会スローガン『東創心 ～ 愛 will 創

ろう 優 will 目指そう Perfect school 東中～』を早速総会で実践した内容であった

なということを感じました。また、「いじめのない学校にしよう！」と寸劇をまじえて「い

じめ根絶」を訴える新企画にもチャレンジするなど、心に響く内容満載でした。

期待 今年度の生徒会も、また何か

楽しいことをやってくれるのでは…

と大いに期待をしています。

感謝 生徒会総会の企画・運営にあ

たった生徒本部役員、各種委員会委

員長をはじめ、熱心に議論に参加し

たすべてに生徒に感謝します。

ありがとうございました！

←左…今年の生活安全委員会の合言葉は

『花 歌 笑顔 愛いっぱい』

←右…自転車の乗り方について実演
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五月晴れ…｢新体力テスト｣･｢郡市春季各種大会｣

晴天の下…新体力テストの種目が実施！
新体力テスト 先週は雨天により、

新体力テストの校庭での種目が実施でき

ませんでした。今週は一転、好天候に恵

まれ、５０ｍ走とハンドボール投げが実

施されました。

薫風が気持ちの良い五月晴れ！本当に運動しやすい天候で、生徒たちも爽やかな笑顔で

清々しい汗を流していました。自己ベストを目指し、好

記録が出せるように頑張ってほしいものです。

芳賀郡市春季各種大会…5/18(金)～ いよいよ、

今週末の１８日(金)から芳賀郡市春季各種大会が開かれ

ます。選手の皆さんは、自分の力が十分に発揮できるよ

う全力を尽くしてください。東中の合言葉－「君も私も

県大会！」－君たちの活躍を期待しています。

「花いっぱい」で初夏の香り漂う真岡東中

３つの領域を意識して「考える」ことをしてみよう！…生徒たちの感想紹介

朝会での校長講話 ～考えることを楽しもう～②
何度も勉強し、覚え、それを次に生かす 知っていることを知っているのは気付

ということを学びました。中学校に入った くけれど、知っていることを知らないの

のでテストとかもあります。そのときは自 は忘れているということなので、できる

分ができていないところを勉強して、その だけ思い出したいと思いました。そのた

勉強したことを頭にたたき込んで、テスト めには、授業で学んだことをしっかり復

でいい結果を取りたいです。思うような結 習しないといけないと思います。また、

果が出せるようこれから頑張って努力しよ 知らないことすら知らないことが、なる

うと思います。 (1-2) べく減るようにしたいです。 (1-3)

今日の朝会では、知らなかったことが知れたり、知っていたことがさらに知れたり

したことが楽しかったです。この朝会で、「考える」ことは本当に大切だということ

が、よく分かりました。 (1-4)


